
百年征程再跨越 聚力领航创未来
中国共产党中交上海航道局有限公司第七次代表大会隆重召开
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本报讯 中共中交上
海航道局有限公司第七届
委员会第一次全体会议12
月23日召开。全会选举了

公司第七届党委常委，选
举了公司第七届党委委员
会书记、副书记。全会还
审议通过了公司第七届纪

委第一次全体会议选举结
果的报告。

又讯 中共中交上海
航道局有限公司第七届纪

律检查委员会第一次全体
会议12月23日召开。全会
选举了公司第七届纪委书
记、副书记。 （当盼）

本报讯 12月17日，中国共产党中交
上海航道局有限公司江苏交通建设工程分
公司第一次党员大会在南京胜利召开。公
司党委副书记、总经理王珉球出席会议并
讲话。

王珉球在讲话中指出，江苏交建公司
自成立以来，紧跟国家发展战略，开拓新兴
业务市场，全体干部职工迎难而上、勇于拼
搏，为公司打造“5+2”业务协同发展新格
局提供了有力支撑，取得了来之不易的工
作成绩，下阶段，江苏交建公司全体员工要
加强“三方面学习”：深刻学习领会党的十
九届六中全会重要意义，深入学习贯彻中
交集团三次党代会精神，深入学习理解公
司七次党代会精神，践行公司“12345”总体
发展路径，为高质量“生态+”发展把准方
向。针对今后工作，王珉球提出三点要求，
一是把准市场定位，要立足“苏皖豫”三省
市场，在“十四五”期快速成长，在现汇市场
持续发力,实现投资业务和现汇业务“两条
腿”走路。二是抓好人才培养，平衡好职工
数量与运营成本的关系，结合公司人才库
的建设，缓解人才短缺压力。三是树立底
线思维，做好风险防控，做好新《安全生产
法》学习，提升“大安全”管控能力，重点关
注资金管控、合同履约等方面工作，在“两
金”压降上下真功夫。

会议审议通过了江苏交建公司党委
工作报告、党费收缴、使用和管理情况报
告、大会选举办法、大会决议等报告，选举
产生中国共产党中交上海航道局有限公司江苏交通建设
工程分公司新一届委员会和纪律检查委员会。

公司市场开发部、办公室相关负责人，江苏交建公司
正式党员、预备党员及列席代表参加会议。 （陈泽华）

本报讯 12月23日，中国共产党中
交上海航道局有限公司第七次代表大会
在沪隆重召开。大会回顾总结了公司六
次党代会以来的主要工作和跨越式发展，
分析了当前企业面临的形势，明确了今后
一个时期的指导思想、奋斗目标和重点任
务，选举产生新一届中共中交上航局委员
会和纪律检查委员会。上海市建设交通
工作党委书记王醇晨，中国交建党委委
员、副总裁，中交疏浚董事长周静波出席
开幕式并讲话，中交集团党委工作部（企
业文化部）副部长查长苗，中交疏浚纪委
书记、监事会主席王良才出席会议。会议
由公司党委副书记、总经理王珉球主持。

王醇晨在讲话中指出，在过去的五年
中，上航局充分展现了“百年上航”鲜明的

政治底色和蓬勃的发展势头、主动践行国
家战略、积极服务上海城市建设、不断提
升党的建设质量，取得了优异的成绩。此
次党代会，是上航局承前启后、继往开来
的一次大会，也是迎接新机遇、谋求新发
展的一次大会。她希望上航局新一届两
委班子要深入学习贯彻党的十九届六中
全会精神，始终坚持企业正确的发展方
向；要深入践行人民城市理念，在服务国
家战略、融入地方经济社会发展中实现企
业更好更快发展；要坚持融入上海建设交
通系统“一盘棋”格局，不断开创企业党建
工作新局面，以优异成绩迎接党的二十大
胜利召开。

周静波在讲话中对上航局上届党委
的工作给予了高度评价，对上航局五年来

的发展给予了充分肯定。他指出，近年来，
上航局党委认真贯彻上海市和两级集团决
策部署，继往开来、迎难而上，各项工作取
得亮眼成绩、创造多个之最，为推动国家经
济社会进步和集团改革发展作出了新贡
献。他对上航局未来工作提出五点要求，
一是在提高政治站位、以高质量党建引领
保障高质量发展上当标杆、创一流；二是在
践行国家和集团战略部署中当标杆、创一
流；三是加快“六化”建设，在管理升维和提
质增效上当标杆、创一流；四是全面深化改
革，在激活造强发展动能上当标杆、创一
流；五是统筹发展和安全，在坚决有力防范
化解各类风险上当标杆、创一流。

公司党委书记、董事长霍胜勇作题为
《百年征程再跨越 聚力领航创未来

为全面建设高质量发展新上航而努力奋
斗》的党委工作报告。他指出，公司六次党
代会以来，公司党委团结带领各级党组织
和广大党员干部职工励精图治、克难奋进，
较好完成了公司六次党代会确定的目标任
务，有力推动了百年上航改革发展和党的
建设各项工作实现历史新跨越。五年来，
我们始终胸怀大局、锚定奋进航向，高质量
发展迈出坚实步伐；主动融入全局、担当国
家使命，央企风范实现历史性提升；妥为应
对变局、开启转型蝶变，商业版图加快整体
性扩容；矢志重塑格局、竞逐行业一流，自
主创新涌现标志性成果；强化前瞻布局、把
准改革脉搏，体制机制趋向系统性完善；勇
于开拓新局、突出党建引领，根魂优势得到
根本性加强。 （下转三版）

公司七届党委、纪委一次全会召开

本报讯 12 月 17 日
上午，中交仁逸康养中心
开业仪式在安徽马鞍山举
行。安徽省民政厅党组成
员、副厅长许静静，马鞍山
市政府副秘书长刘观林，
民政局党委书记阮兵，花
山区副区长朱观明，江东
控股集团党委副书记、总
经理曹明云，副总经理戴
鑫道、张有华，公司党委副

书记、总经理王珉球，副总
经理曹湘喜出席开业仪
式。

阮兵对中交仁逸康养
中心的开业运营表示祝
贺。他指出，中交仁逸康
养中心是上航局在马鞍山
着力打造、在安徽省首个
落地的医养结合城市综合
体标杆项目和认知症照护
的示范品牌，将为入住老

人引入更加多元、更高品
质的基本养老服务。他希
望上航局能秉承专业理
念，发挥特色优势，不断提
升养老服务规范化、专业
化、职业化、智能化水平，
更好地满足老年朋友多层
次、多样化的养老服务需
求。

朱观明表示，中交仁
逸康养中心集医疗、养老、

康复、护理专业化服务于
一体，是补齐花山区机构
养老短板、做大做优马鞍
山市机构养老的重要支撑
力量，希望在多方共同努
力下，让老年人获得更有
温度、更有品质、更有尊严
的晚年生活，为长三角养
老服务融合发展作出更大
贡献。

王珉球表示，中交仁

逸康养中心是公司医养产
业在安徽省内布局的首个
养老机构，也是公司依托
上海先进养老服务经验，
辐射长三角的首个项目，
对于上航医养深度融入长
三角养老一体化发展具有
里程碑式的意义。他指
出，运营团队要做到高站
位、精运营、重推广，把中
交仁逸康养中心打造成为

安徽省医养结合标杆项
目，为推动安徽省养老服
务发展贡献上航力量。

开业仪式后，与会嘉
宾实地参观了康养中心的
城市会客厅、康复理疗中
心、综合体验中心、营养膳
食中心、“桑榆悦”认知症
专区，对康养中心的环境
和设备设施表示肯定。

（下转二版）

坚定信心 奋勇担当 努力打造“上航建筑”特色品牌
霍胜勇出席中交浚浦建科党员大会
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王珉球出席中交仁逸康养中心开业仪式
并到江东控股集团拜访交流

本报讯 12月17日，
中国共产党中交浚浦建筑
科技（上海）有限公司党员
大会在上海胜利召开。公
司党委书记、董事长霍胜
勇出席会议并讲话。

霍胜勇对中交浚浦建
科自成立以来取得的成绩
予以肯定，并对中交浚浦
建科下一步发展提出了三
方面要求，一是坚定按照
既定发展路径走下去的信
心。面对纷繁复杂的经济
形势和严峻激烈的市场竞
争，中交浚浦建科全体干

部职工迎难而上、奋勇担
当，扛起了“上航建筑”品
牌的大旗，在生产经营、特
色品牌打造、人才队伍建
设等方面都取得了来之不
易的工作成绩，要继续保
持这股奋勇拼搏的势头，
书写中交浚浦建科特色发
展新篇章。二是坚定全面
建设高质量发展新上航的
决心。要在高质量发展中
从业务结构、资产结构、财
务指标“三个评判标准”中
审核自身；要在“新上航”
建设中探索新模式，把握

公司七次党代会战略安
排，推进由“工”到“商”的
转型，实现营业收入和利润
来源的多渠道、多样性；要
重视“人的问题”，关注干部
队伍和干部作风，统筹把好
政治关、廉洁关，严把素质
能力关，持续优化干部队伍
结构。三是坚定推进“上航
建筑”品牌发展的恒心。要
深入学习贯彻党的十九届
六中全会精神，深度融入中
交集团和公司发展布局；要
全面夯实党的建设，高屋建
瓴引领高质量发展；要完善

企业治理体系，用高品质管
理向市场要效益；要树牢安
全生产红线意识，构筑特色
安全管控体系；要积极融入

“5+2”经营体系，精准切入
房建特色市场。

会议审议通过了中交
浚浦建科党员大会选举办
法及大会决议，选举产生
了中交浚浦建科新一届党
总支委员会。

公司党委办公室、办公
室主要负责人，中交浚浦建
科全体党员参加会议。

（杜松昊）


